

## Soutien à l'organisation de journées portes ouvertes au CHU de Besançon

**M. FOUSSERET, Maire, Rapporteur :** Le CHU de Besançon a organisé pour la première fois des journées Portes ouvertes dans ses services du SMUR-SAMU et Centre 15 les vendredi 19 et samedi 20 juin 2009.

La journée du vendredi a permis d'accueillir plus particulièrement les scolaires, 9 classes de cours moyen des écoles primaires de Besançon et sa région ayant répondu favorablement à la proposition de visite faite par le CHU et le samedi a été ouvert à un large public.

Pour garantir une large diffusion de l'information auprès du public et assurer une bonne organisation de ces journées, le Centre Hospitalier Universitaire a sollicité le soutien de la Ville de Besançon afin de mener à bien ce projet.

La Ville de Besançon propose d'attribuer une aide d'un montant de 1 500 € sous forme d'une subvention exceptionnelle versée à l'association CUB - Club des Urgentistes Bisontins, participant à l'organisation de la manifestation.

En cas d'accord, la subvention de 1 500 € sera prélevée au chapitre 65.020/6574 CS 47047.

### Proposition

Le Conseil Municipal est invité à statuer sur cette proposition.

«**M. LE MAIRE :** Cela a d'ailleurs été un grand succès. J'ai proposé, si le SAMU le souhaitait, que l'année prochaine cela se passe sur l'Esplanade des Droits de l'Homme afin de toucher plus de monde. C'était une belle opération».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 1, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'attribuer cette subvention de 1 500 € au CHU de Besançon.

M. LE MAIRE, Mme WEINMAN, Mme BULTOT, M. BODIN, M. ROSSELOT (au titre de la procuration donnée par Mme BRANGET) n'ont pas pris part au vote.

*Récépissé préfectoral du 17 juillet 2009.*